

一宮西高 同窓会報

第22号

2007年7月7日発行

発行：一宮西高校同窓会事務局

一宮市萩原町串作字河田1番地 ☎ 491-0376

TEL (0586) 68-1191 FAX (0586) 69-0196

E-mail dosokai@ichinomiyanishi-h.aichi-c.ed.jp



東海大会で活躍する陸上部員（平成19年6月15日～17日 静岡市）

西高同窓会の発展を願つて

同窓会監査 大津 純



盛夏の候 同窓生の皆様には
益々ご健勝のこととお喜び申し上
げます。

日ごろは、西高同窓会の運営に
ご支援・ご協力を賜り、厚く御礼
申し上げます。

「光陰矢のごとし。」母校一宮西
高校を卒業して、早いもので31年
が過ぎました。本年度も引き続き
同窓会監査を仰せつかり、この同
窓会報の原稿を作成するにあた
り、今までの自分を振り返つてみ
ることにしました。

私は、子供の頃から絵を描くこ
とを造つてきましたし今後も造つて
まいります。

私が好きでしたので、卒業後はデザイ
ン専門学校に通うことになりました。
建築デザインと言つても商業建
築デザインで、インテリアや建造物の造形を主に勉強しておりま
した。その後、建築デザイン事務所
に就職し、その間に、1級建築士
のライセンスを取得、幾つかの作品
（建築）を郷土一宮にも造つて
おりました。私が手がけた作品は、
個人住宅や集合住宅だけではなく、
商業建築も多いので、もしか
すると皆様の中にも私の作品に触
れていただいている方があるかも
知れません。

21世紀は「環境の時代」だと言
われています。私も、今日まで、
人に優しい、「自然と調和す

る」そして「必要とされる」作品
を造つてきましたし今後も造つて
まいります。しかし、平成15年に転機が訪れ
ました。心機一転、政治の世界か
ら我が郷土を今以上に「人に優し
い」、「もつと暮らしやすい」町に
したいという思いで、市議会議員
をめざして出馬させていただきました
。お陰様をもちまして当選
し、現在は2期目の職をとていて
ただいております。建築士として
の職業と市議会議員としての職務
の両立はかなりハードではあります
が、共通するところも多くあり
ます。建築士としてのノウハウを
郷土一宮の都市計画を初めとする
「安心・安全な町づくり」政策に
生かし、郷土に貢献したく頑張つ
ております。さて、若き西高の生徒さんは、
文武両道をスローガンに、学業を
初め部活動や学校行事に大いに励
み、本会報にも紹介されているよ
うなすばらしい成果を上げております。
また、PTAのご尽力で、
昨年度3年生の教室のみに夏季限
定のレンタルで設置された空調
が、本年度からは、13年間のリース
契約で、全学年のホールーム
教室に設置されることになります。
た。酷暑の夏も厳冬も、学業に適
した環境が整えられたことになりま
す。西高は、古き良き伝統を繼
承しながらも、常に発展している
様子と拝察いたします。

このような西高と西高同窓会の
発展のために、昨年度の同窓会報
では、会長より、年会費の納入と
協力金のお願いを申し上げました
。平成18年8月5日に行われた
同窓会総会において承認していた
だけ、平成19年度より、年会費と
協力金のお願いを申し上げました
。円の協力金をお願いすることにな
りました。（平成19年3月卒業の
新会員の方は、初年度入会金をい
ただいておりますので、本年度の
年会費納入の必要はありません。
次年度からの納入をお願いいたし
ます。）会員の皆様には大変なご
負担を強いることとなりますが、
何卒よろしくお願ひ申し上げま
す。

平成19年度 同窓会総会のお知らせ

（全日制第2回生・第22回生学年同窓会
同時開催）

日 時 8月11日（土）午後5時より
場 所 一宮スポーツ文化センター
会 費 5,000円（学生は3,000円）

同封のハガキで出欠をお知らせください。
※来年度は、第3回生・第23回生（昭和
44年卒・平成元年卒）の学年同窓会を
計画しております。



修学旅行



体育祭

昨年度の総会報告

平成十八年度の総会は、八月五
（土）午後五時より、一宮スパ

第一回生、第二十一回生を中心として、総勢百十二名の方々に参加して、ござります。また、ご多

総会では、平成十七年度の事業報告・会計報告、役員改選、平成十八年度の事業計画・予算案の審議と、滞りなく議事を進めることができました。総会でもご報告させていただいたように、同窓会報を送付する際は、送料カンパでは多くの方にご協力いただき、重ねてお礼申し上げます。

懇親会は、学年同窓会を担当した一回生・二十一回生に新会員の四十一回生が加わり、若々しい雰囲気の中で盛り上りました。各テーブル毎に、昔話に花が咲き、時間が経つのも忘れて旧交を温めることができました。懇親会の最後を飾る恒例の校歌齊唱では、懐かしい歌詞に誰もが学生時代に戻り、名残りが尽きないままお開きとなりました。

昨年度から、学年同窓会の担当学年を二学年とし、同窓会総会をより活性化しようとした計画をしております。また、担当学年にかかわらず、クラス会や部活動のOB会の場としても同窓会総会を大いに活

今回、私は同窓会の幹事を務めさせていただきました。初幹事のため不慣れな点が多く不安でした
が、先輩方や同期の友達のご助力により無事に終えることができました。
した。手伝つてくださった皆さんのお陰と感謝しています。

この同窓会は私に大切なものを与えてくれたと実感しています。
後輩や同期の友達と高校時代の話をしていると、忘れかけていた大切な記憶が蘇ってきて、思い出に浸るとともに、高校時代をとても懐かしく思いました。その一方、先輩からは私の経験したことのな

昨年の11月25日（土）に新宿にて一宮西高校東京支部同窓会が行われました。母校からは丹羽先生、入野先生、丹下先生に来ていただき、総勢28名と昨年の2倍になりました。超える参加人数で盛大に行うことことができました。また、5階にあるお店を利用したこともあり、夜景が綺麗だったことを憶えています。昨年お会いした先輩方はもちろん

東京支部同窓会

三十八回生 大津 英紀

用していただけたら幸いと考えております。
今年度の総会に、ぜひ皆様お誘い合わせの上、気軽に参加していただきますようお願い申し上げま



ご転任の先生からの お手紙

メッセージ

西高の学校祭に思う

栗本
徳和

西高の学校祭に思う

栗本 德利

に、この貴重な機会を持ててとても
も幸せでした。西高生であつたと
いう共通点から世代を超えて打ち
解けあい、助け合うことができ
る、こんな晴れらしい機会を持つ
る環境にあることを誇りに思いま
す。

縁あつて教員生活の最後の二年
間を西高で過ごさせていただきま
した。息子・娘が昔お世話になつた
た関係もあり、大袈裟に言えば
ご恩返しができればと思って赴任

最後に、この同窓会は西高生活の延長だと私は思っています。そ

して、今回の同窓会でまた一つ西高での思い出ができました。今年の同窓会も皆さん的心に残るかけがえのないものになると信じています。まだ参加したことのない方は、西高同窓会に参加してみてはいかがですか?!

卷之三

ブに出かけたり、温泉巡り、趣味の農作業等をしています。一宮市

や地域のイベントへできるだけ参加を心がけ、今日六月九日は光明

寺公園で開催された「たけのこ堀り」に行つてきました。家にいる

日は、庭木の剪定や庭いじりに励

み、朝から麦藁帽子に長靴軍手で過ごしています。近所の先輩方か

らは、土曜の卓球教室や火曜のシ
バ

ルバーポーリングへの勧説の声をかけていただいておりますが、ま

だ決断がついていません。
西高の二年間で最も印象に残った

西高の二年間で最も白象は死んでいたことは、昨年九月の体育祭

のことです。台風の影響で悪天候が続き、実施の見通しがつかず体

文武両道の学校・一宮西高校

北島
茂樹

一九八七年四月から二〇〇七年
三月にかけて、お世話になりました。
た。一九八七年の一番の出来事は
国鉄の民営化でした。あれから一
十年、国鉄時代に活躍していた車
両は次々と引退し、東京一極集中
のダイヤから解放され、各JRと
自のダイヤが引かれ自動車との激
しい競争に耐えています。西高も
学校群制度・複合選抜制度・学校
五日制度の荒波にさらされまし
た。その荒波の中、西高を支えた

武の面では盛んな部活動です。早朝補習・七限授業・週末課題等、超ハードな学習活動の中、業後の部活動の参加状況は驚異的です。二十年のバドミントン部顧問経験の中で、最も印象に残つていった出来事は、一九九二年の第四十六回総体の男子チームです。西高に赴任して初めて県大会に出場した団体チームです。当時の県大会出場枠は十六校で、一回戦を勝利し県ベスト8を達成しました。シングルス3本・ダブルス2本の5本勝負、3本先取で勝ち上がりのルールで、5本目シングルス勝利。3対2のぎりぎりの戦いででした。どのゲームも熱戦で、指導した生徒がここまでシャトルをとれるかという素晴らしい試合でした。西高生の潜在能力の高さを見せ付けられました。

運営していくという強い意識を持ち、リーダーシップを發揮します。それが、一般社会に出て大いに役立つことになると思います。卒業後、長を経験した諸君が同窓会のネットワーク強化の、中心となっていくことでしょう。同窓会は同じ学校文化を共有しています。教育制度は社会の変動の中で変化は多少あるにせよ、学校独自の文化・校風は伝統という名のもとに、好きであれ、嫌いであれ、集合的記憶としていつまでも残つて貰いたいと思います。

新赴任校では山岳部の副顧問をしています。毎月一回自分の足で生徒諸君と山に登っています。山を一步一步登つていいくような地に足がついた生き方をしていきたいと思います。長い間ありがとうございました。

母校に赴任して

雲池 和美



母校に赴任して

靈池和美

新起任校では山岳部の副顧問をしています。毎月一回自分の足で生徒諸君と山に登っています。山を一步一步登つていくような地に足がついた生き方をしていきたいと思います。長い間ありがとうございました。

運営していくという強い意識を持ち、リーダーシップを發揮します。それが、一般社会に出て大いに役立つことになると思います。卒業後、長を経験した諸君が同窓会のネットワーク強化の、中心となっていくことでしょう。同窓生は同じ学校文化を共有していくまです。教育制度は社会の変動の中で、変化は多少あるにせよ、学校独自の文化・校風は伝統という名のもとに、好きであれ、嫌いであれ、集合的記憶としていつまでも残りたいと思います。

母校で教員として過ごせることが何事にも一生懸命に素直に取り組み、少しのきっかけで驚くほど成長していく生徒たち、そして、熱意あふれる先生方とともに、その生徒の夢を豊かに実らせる手助けをしていけることを幸せなことだと思います。精力一杯力を尽していきたいと思っています。

やはり一番印象的だったのは生徒たちの姿です。部活動にも、学習にも、行事にも真剣に取り組む様子に胸が熱くなりました。特に生徒の行事への取り組みには熱い思いが感じられます。球技大会の前には、部活動、課題などで忙しい中、ゼッケンを作り、練習し、力の限り試合に臨み、応援し、一年生ながら大健闘しました。学校祭のゼミでも、自分たちであれこれと調べ、実験の準備をし、教室のしつらえを考え、協力して展示できました。それぞれの生徒が様々な場面で、自分の力を發揮し、輝いていました。

西高&INTERNET

1 西高OBのホームページ

9回生の鷲津秀樹さん主宰。西高の学校行事、部活動などの話題や、OB同士が情報交換できる掲示板など盛りだくさんで楽しい内容です。ぜひ、ご覧ください。<http://www.ops.dti.ne.jp/~iwh/>

2 西高メーリングリスト

28回生の牧さん主宰。西高の話題を中心に、さまざまな情報を交換しています。申し込みは、牧さんまで。

E-mail nishi-koh-owner@yahoo-groups.jp

3 同窓会事務局へのお便り・出欠のご返事もE-mailでどうぞ。

E-mail dosokai@ichinomiyanishi-higuchi-c.ed.jp

西高ホームページ

<http://www.ichinomiyanishi-hgichi-c.ed.jp/>

同窓会事務局では、会報に掲載する原稿を募集しています。卒業後さまざまな分野で活躍の皆さんの近況をお知らせください。経営している会社や商店のこと、趣味や旅行のこと、ご家族のこと、何でも結構です。また、同窓会の活動や会報についてのご意見、ご要望をお待ちしています。同窓会事務局あて郵便かFAX、またはE-mailでお送りください。

郵送料カンパありがとうございました
ろ、一年間で総額三十一万六千七百八十円以上
た。ご協力ありがとうございました。
した。今年度からは、年会費一千円
円とは別に、一口千円を協力金と
してお願いすることになりました。
た。本年度も引き続き、お願いし
たいと存じます。同封の振込用紙
をご利用の上、郵便局からお振込
みください。よろしくお願いいた
します。

学園だより

昨年度の同窓会活動報告

一、同窓会総会の開催
八月五日（土）、一宮スポーツ文化センターで開催。旧・現職員、一般会員合わせて百十二名の参加をいただきました。

二、「同窓会報」第二十一号の発行
平成十八年七月一日に発行いたしました。

三、同窓会郵送料金の実施
今年度も別記のとおり実施いたしますので、ご協力よろしくお願いいたします。

四、東京支部会の開催
十一月二十五日（土）新宿にて開催。学校側からは、丹羽一雄先生、入野勝年先生、丹下由男先生が出席され、合わせて二十名の参加がありました。

五、同窓会入会式および卒業記念品贈呈式

四、東京支部会の開催
十一月二十五日（土）新宿にて開催。学校側からは、丹羽一雄先生・入野勝年先生・丹下由男先生が出席され、合わせて二十八名の参加がありました。
五、同窓会入会式および卒業記念品贈呈式
二月二十八日に実施されました。第四十五回生三百十三名が同窓会に入会し、一五、五一一名になりました。また、卒業生には、卒業記念品として、証書筒を贈呈しました。

平成十六年度 高校総合体育大会の結果

尾張文部大会
《総合》
女子 優勝
男子 4位
《競技別》
(ベスト8相当以
コシツ)

上を掲載)
ク体は県大会出場

【卓球（女子）】	シングルス 第5位	星野真由
【新体操（女子）】	团体戦 第3位	個人の部 第3位
【弓道（女子）】	個人戦 男子ベスト8	森 由佳・山田早織
【団体戦 第6位】	女子ベスト8	团体 第3位
【ラグビー】	渋谷明史	【剣道】
【ソフトテニス（男子）】	杉村麻祐子	男子 ベスト8
【ソフトテニス（女子）】	ベスト8	女子 ベスト8
【バドミントン（女子）】	熊澤知志・杉田啓輔組	【バドミントン】
【ソフトテニス（女子）】	佐野龍平・玉山貴大組	【バドミントン】
【個人戦ベスト8】	西村真愛・深瀬里美組	【バドミントン】
【県大会の成績】	平野永里子・栗田千勢組	【バドミントン】
【新体操（女子）】	花村有里菜・松薗奈々組	【バドミントン】
【弓道（女子）】	【バドミントン】	【バドミントン】
【団体戦 第6位】	【バドミントン】	【バドミントン】
【個人の部】	藤浪大輔	【バドミントン】
【陸上】	後藤雄貴	【バドミントン】
【400m】	第8位	市川大樹・山内一輝組
【5000m】	第7位	【ハンドボール（女子）】
【400mW】	第7位	3位 市川大樹・山内一輝組
【ハンドボール（女子）】	3位 市川大樹・山内一輝組	【ハンドボール（女子）】

男子		東海大会出場	
4 X 400m R	第5位	平野達也	鈴木翼 中野祥平
800m	女子	藤浪大輔	
100m H	第4位	峰矢志彩乃	
400m H	第6位	飯田彩乃	佐藤祥平
		ソフトテニス部男子	
		岐阜県郡上市	
		バスケット部男子・女子	
		長野県木曾町	
		7月29日～8月1日	
		岐阜県下呂市	
		ラグビー部	
		岐阜県下呂市	
		8月3日～8月6日	
平成十九年度		記念の宿	
数	英保国地事務長	教員転入	栗本徳和(退職)
学	学語理	事務長	榎原健祐(退職)
永	体語	頭	忠賀(一宮高校)
貴	永服部	事務長	宏和(一宮北高校)
(新任)	吉田	高橋	一元(二宮興道高校)
	小川	古澤	裕司(二宮高校)
	敬子	浩	(小牧高校)
	憲始		(二宮南高校)

大學合格者數一覽

(平成十九年度入試)

同憲會年度幹事

大学合格者数一覽